

1 学年通信

1月号 学年主任：河原 誠

【はじめに】

高校生活初めての冬休みが明け、1年生としての仕上げの時期である3学期を迎えました。3学期は1・2学期と比べると、とても短いですが、2年生に進級するための大切な時期でもあります。この3学期が実り多い学期であるように願っています。

【SPI 入門テスト】

夏休みの課題として、1学年生徒に課した「SPI」のテストを11月29日(月)に実施しました。SPIは、採用試験において各企業が採用しているもので、採用試験の片鱗を少しでも垣間見てもらい、早目の就職対策に活かして欲しいという思いから、受験してもらいました。当初の予定では、9月にテストを実施する予定でしたが、分散登校やその他の予定変更によって延期となりました。すでに、結果は生徒に配布されておりますが、1000人抽出のデータで、22位の成績を取めた者もあり、朝学の時間や家庭学習に励んだ結果が表れたのではないかと思います。

【進路説明会】

キャリア教育の一環として、12月14日(火)に姉妹校から愛知産業大学・ELIC ビジネス&公務員専門学校や愛知工科大学、名古屋工学院専門学校の先生をお招きして講演をして頂きました。リモートによる開催ではありましたが、生徒は各教室で真剣に話を聴き、進路について真剣に考える時間を過ごしていました。

なお、今後、求人票の見方等をLTの時間を利用して指導する予定です。

【採用内定とは？】

この学年通信を書いている時に、数年前、ある自動車メーカーの人事担当者が来校し講演頂いた事を思い出しました。講演の中で、講師の先生が「採用試験を受けて、内定を頂くとはどういう事か解りますか？」と生徒に問いました。答える生徒はいませんでした。講師の先生はこの様に続けました。「内定を頂いたという事は、その会社(の社員)が、受験した人を仲間として認めたという事だ。この人物と一緒に仕事がしたいという事です」つまり、相手(企業)に認められないと、内定は頂けないという事です。残り2年間の高校生活でしっかりと力を蓄えてください。

【校外研修】

12月17日(金)2学年の修学旅行の期間を利用して、校外研修に出掛けました。クラス毎にバスをチャーターし、それぞれの目的地に向かい、研修してきました。引率の先生からは「みんな楽しそうな様子で良かった」、生徒は「クラス内での親睦が図れました。」との声が聞かれました。



【リニア鉄道館】



【国宝・犬山城】

【行事予定】 様々な状況から、予定変更が考えられますので、学校のホームページ等でもご確認ください。

- 1月25日(火) 推薦・特色選抜入試前(家庭学習)
- 26日(水) 推薦入学試験(家庭学習)
- 2月1日(火) 一般入試前(家庭学習)
- 2日(水) 一般入学試験(家庭学習)
- 12日(土) 第5回保護者会役員会
- 14日(月) 前期生徒会役員選挙
- 21日(月) 予餞会(1・2年生は平常授業)
- 24日(木) 40分3限授業(1~3)
- 28日(月) 40分3限授業(1~3)
- 3月1日(火) 第59回卒業式
- 2日(水) 期末試験(~7日)
- 8日(火) 短縮授業(50分3限)
- 14日(月) 短縮授業(50分3限)
- 18日(金) 第3学期終業式